

Nacional

Sector construcción con grandes ganancias en el sexenio de AMLO

Publicado el: 11 de diciembre de 2024

La Verdad del Sureste



(https://la-verdad.com.mx/media/img_notas/560e6c712fad36f38ca1a1fad2aea70a.jpg) *El expresidente AMLO dejó al sector de la construcción con números altos, reportando un 1.1 % durante el sexenio.*

RegeneraciónMx, 11 de diciembre de 2024.- Luis Méndez Jaled, líder de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), estimó que el crecimiento promedio del sector de la edificación entre 2019 y 2024 será de 1.1 %. A pesar de la pandemia de covid-19 en los primeros años del sexenio, esta

actividad económica, que influye en 185 de 262 ramas económicas, mostró una recuperación significativa, según datos preliminares.

Méndez Jaled señaló que este dinamismo se debe a proyectos de construcción emblemáticos del gobierno, como el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, la refinería Olmeca en Tabasco y el Tren Maya, entre otros.

El dirigente resaltó que este crecimiento superaría el promedio sexenal de Enrique Peña Nieto, que fue de 0.8 %. Además, destacó que la inversión anual en infraestructura alcanzó 1.6 billones de pesos.

En 2023, por primera vez, la inversión pública y privada en construcción fue igualitaria, con cada sector aportando el 50 %. Antes, la iniciativa privada solía contribuir con el 70 %.

Méndez Jaled subrayó que para fortalecer la economía se necesitan inversiones mixtas, estabilidad económica y un mejor estado de derecho en el sector de la construcción. Advirtió sobre el impacto de posibles medidas del próximo presidente estadounidense.

Por último, enfatizó la importancia de priorizar proyectos liderados por empresas mexicanas, aunque destacó que la participación extranjera, como la de compañías asiáticas, también es bienvenida si contribuye positivamente.